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石原 靖夫 Yasuo Ishihara
1943 年	 京都に生まれる｡
1970 年	 東京芸術大学油画科卒業｡
	 イタリア政府給費留学生として国立ローマ修復研究所に学び
	 ジュリアーノ ･バルディ教授の指導のもと、イタリア古典絵画特に
	 シエナ派の金地テンペラ板絵を学ぶ。
1972 年	 イタリア国立古典美術館客員として古典絵画研究にたずさわり､
	 シモーネ・マルティーニ作 ｢受胎告知｣ －フィレンツェ・ウフィッツィ美術館蔵－
	 の復元研究､ 模写を行う｡
1978 年	 帰国｡ 	｢受胎告知｣ 展示発表､ 技法解説､ 講演 ( 東京都美術館 ) を行う｡
1981 年	 西武百貨店池袋店にて第 1回個展｡（以後 82 年、84 年、85 年、91 年に開催）
1985 年	 安井賞展出品
1988 年	 有楽町アート・フォーラムにて個展｡
1996 年	 高輪会東京会場にて個展。（以後　’01 年	’06 年	’09 年 ‘13 年 )
1998 年	 高輪会大阪会場にて個展。（以後　’03 年	’06 年 ‘11 年 )
	 西武池袋本店アート・フォーラムにて個展。( 以後　’01 年 ’03 年 ’06 年 ’09 年 )
1992 年	 「古典技法への旅」と題したワークショップを開催（目黒区美術館　以後隔年）
2011 年	 個展　( そごう大宮店 )
2017 年	 個展　カレンダー原画展 ( そごう横浜店、西武池袋本店 )
2021 年	 個展　( そごう横浜店 )	
	 毎年各地にて個展

　

題字：つくば学園ロータリークラブ　　飯泉　智弥 氏

作家名　石原靖夫　　作品名　カプリの港　　サイズ　10 号　テンペラ画 
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ガバナーメッセージ

「基本的教育と識字率向上月間」によせて

国際ロータリー第 2820 地区
2022-23 年度　ガバナー

大　野　治　夫

　日本においては識字率と言ってもあま
り関心がないのではと思います。なぜなら
日本の識字率はほぼ 100％です。
　日本人にとって、読み書きは呼吸と同じ
くらい自然な行為に思えても世界には教
育の機会に恵まれない人びとが大勢いま
す。子供たちが基本的な教育を受けられ
ず、成人が十分に読み書きできない国や地
域があります。そうした地域で基本的教育
を提供し、識字率を上げれば、そのほかの
諸問題の解決 ( 貧困の削減、健康状態の改
善、地域社会との経済発展、平和の構築な
ど ) の糸口をつかむことができます。「基
本的教育と識字率向上」はロータリーの７
つの重点分野の一つとなっています。
　教育の男女差が縮まっていますが、中
東、南、西アジア、サハラ以南のアフリカ
といった地域では、まだまだ格差が見られ
ます。これらの地域で女子生徒が少ない、
主な理由は次の様なことです。
　女性の社会的立場が弱い、経済的理由、
長距離通学の為安全上の問題がある。学校
に十分な衛生施設 ( トイレ ) がない。
　女子への教育は地域社会全体の発展に
つながる一方で、女子が男子と同等の教育

を受けなかった場合、年間で１０億ドル以
上の経済損失があると推定されます。
　国連の持続可能な開発目標では、
２０３０年までに全世界の子どもが無料
で公平かつ質の高い小・中学校教育を修了
できるようにすることを目指しています。
すべての子どもに初等教育を提供するに
は世界で１６０万人の教員が必要です ( そ
の３分の１はサハラ以南アフリカで必要 )
また現職の教員のスキルを伸ばすことも
重要な課題となります。
　２０００年以来、読み書きのできない成
人の数は減少しつつあります。しかし、世
界の非識字率人口は７億８１００万人 ( 世
界の成人人口の 15 パーセント )、その 3分
の２近くが女性となっています。
　しかも、学校に通っていない子供は世界
に６７００万人いると言われています。地
域社会が自力で学校を支え、教育における
性差別を減らし、成人の識字率を高められ
るように支援することが、私たちの目標で
す。
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『ロータリーの友月間に寄せて』

国際ロータリー第 2820 地区
ロータリーの友　地区代表委員

菅　原　　俊（つくば学園）

　1953 年 1 月に創刊されました「ロータ

リーの友」は創刊７０周年を迎えました。

これを機に、これまでの『ロータリーの友』

が全巻オンラインでお読みいただけます。

詳しくは、2022年9月号をご参照ください。

また創刊 70 周年にして、「バックナンバー

でたどる『ロータリー友』70 年」「ロータ

リーの友委員長 10 年を語る」などを企画

しています。その一つが「創刊 70 周年俳

句コンテスト」です。今年度はクラブの例

会で、みんなで一句読んでみてはいかがで

しょうか。募集期間は 2022 年 9 月 1 日か

ら 23 年 2月 28 日です。応募資格はロータ

リアン、その家族、ローターアクター、イ

ンターアクター、米山奨学生など、ロータ

リーのプログラム参加者などです。

　テーマは「ロータリー」、発表は『ロー

タリーの友』23 年 6 月号にて行います。

応募方法はロータリーの友ウェブサイト

もしくはハガキ、詳細は友 9月号をご覧く

ださい。たくさんのご応募をお待ちしてい

ます。

　また今年度 8月号以降の表紙はハンディ

キャップのある人が創作した作品で表紙

を飾っていきます。アートはみんなのもの

です。ハンディキャップのあるなしにかか

わらず、豊かな才能と表現で彩られた作品

を紹介することで、DEI（ディーイーアイ

/多様性、公平さ、インクルージョン）推

進に取り組むロータリーの方針をアピー

ルします。

　そして皆さまからのご投稿をお待ちし

ておりますので、お気軽にスマホや PCか

らもご投稿ください。ロータリーの友ウェ

ブサイトから投稿フォームも簡単便利に

ご活用いただけます。投稿に際しては、誌

面にある「投稿規定」あるいはウェブサイ

トをご覧ください。ご不明な点があれば、

誌面に掲載している、編集部アドレスに

メール、もしくはお電話でお問い合わせく

ださい。たくさんのご投稿をお待ちしてい

ます。

　最後に、『ロータリーの友』はロータリ

アン同士を結ぶお手伝いをします。豊かな

クラブライフ「enjoy　life」の楽しみの一

つとして是非ご活用ください。
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 創刊70周年俳句コンテスト 
 

『ロータリーの友』紹介   | 1 

  
 
募集期間 2022年9月1日～23年2月28日 
応募資格 ロータリアン、その家族、ロータ 
     リーのプログラム参加者など 
テーマ ロータリー 
発表   『友』23年6月号 
 
※詳細は友9月号をご覧ください  

選者は、夏井いつきさん 

22-23年度『友』表紙 DEI推進に取り組む 
 

『ロータリーの友』紹介   | 2 
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クラブ奉仕研究会報告

国際ロータリー第 2820 地区
クラブ奉仕総括委員長

星　野　幸　子（水戸西）

　大野年度最初の研究会が、7月 9 日つく

ば市のホテルグランド東雲でクラブ奉仕

委員会から始まりました。55 クラブの会

長・幹事・会長エレクトを出席義務者とし

160 名近い参加者がありました。

　冒頭に、大野治夫ガバナーからご挨拶を

頂き、水曜日からガバナー公式訪問が始ま

り、新井パストガバナーの所属クラブの下

館RCから始まったお話を頂戴いたしまし

た。下館 RCは 65 周年に向けて純増 10 名

を目標とし、最終会員目標 65 名とする力

強い報告を頂きました。

　髙橋賢吾担当カウンセラーは、会員一同

が対面式で開催されるのは 2年半ぶりで、

すごい圧迫感を感じるがこの状況が心地

よく継続されることを望むとの感想を頂

きました。

　今のロータリーの流れを説明は２つ、

DEI と地域性と説明され、地区（7月 9 日

現在）会員数は 1812 名で、会員減少に歯

止めがかからない、大小クラブ格差も起き

ていると説明された。その解決策になる

のが、DEI だが、DEI は万能ではないと

も説明。大きいクラブはDEI を利用して

クラブの魅力度を高め、小さいクラブは

DEI を利用して会員増強と維持の向上に

努める事が大切と説きました。

　大髙司郎ガバナーノミニー、クラブ奉仕

支援アドバイザーは、クラブセントラルに

目標入力未記入のクラブが 6クラブあるこ

とに触れ、目標入力しないと新年度がス

タートしないことを各会長幹事にお願い

しました。コロナの影響で、3年連続、会

員数は純減しているが、出前卓話を利用し

て、会員増強に努めて頂きたいと力説しま

した。池田年度、新井年度とロータリー賞

を全クラブが受賞したのは大変名誉なこ

とであり、これを継続させていきたいと力

説されました。
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　そして、基調講演では、　リーダー第 2

地域　RID2750 地区　2018-19 年度ガバ

ナー服部陽子氏（東京広尾 RC）が「DEI

に基づいた会員増強・維持活動について」

と題し、様々な有意義なお話をしてくださ

いました。東京南半分とミクロネシアを含

む地域性の話に触れ、貧国のマーシャル諸

島でも新たなクラブを作る話がでるなど、

自分たちよりもっと支援を必要とている

人を助けたいとの思いに触れました。

　DEI は、誰もが満足するクラブを実現

すること。　高潔性を重んじ、他者を思い

やる気持ちを大切に、同じビジョンを持っ

て、奉仕の心で結ばれている事を基に、誰

もが同じ重みで大切にされていることが

Iquity であり、Diversity はパーティーに

招かれ、Inclusion は一緒に踊ることを指

すことと解りやすく解説してくださいま

した。

　クラブサポート委員会、公共イメージ委

員会、IT 委員会の発表は、今後、会員増

強だけでなく、出前卓話のテーマとして取

り扱うこともでき、自クラブに合わせた必

要事項を選んでほしいと思います。

　8月から、各クラブに出前卓話でお邪魔

致しますが、クラブ奉仕委員会は、地区内

55 クラブの運営を円滑にするために利用

して頂きたく存じます。マイロータリー登

録７０％達成よろしくお願い致します。
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国際奉仕研究会報告

国際ロータリー第 2820 地区
国際奉仕総括委員長

石　井　康　弘（水海道）

2022年 7月 23日（土）午後13時 00分より、

ホテルグランド東雲にて研究会を開催致

しました。

コロナ感染拡大に伴い急遽ハイブリット

形式に変更し実施することになりました。

会場・ZOOMでのご参加頂きました会員

の皆様、地区役員の皆様、本当にありがと

うございました。

13 時点鐘の後、大野ガバナー・池田研修

リーダー・藤居担当カウンセラーからご挨

拶を頂戴し、研究会の趣旨をご理解頂いた

上で本題へ入りました。

・「WCS：この指とまれ」の発表と報告か

ら開始

1．玉造 RC（荒井氏）より「MOTTAINAI	

PROJECT」の報告がありました。低コス

トでも奉仕できる方策などをお話頂きま

した。

2．日立・下館 RC（宮田氏）より共同提

唱の「ネパールの貧しい子供たちへの就業

支援」について報告がありました。コロナ

禍ということで ZOOMを活用し贈呈式な

どが速やかに盛大に執り行われたとのこ

とでした。

３．結城 RC（斉藤氏）より「思い出のラ

ンドセルを世界で役立てよう」の報告があ

りました。

如何せん紛争中という事もありつつ、試行

錯誤で現地へ送れたことや、卒業時期で 1

年間のタイムラグも発生してしまう理由

などもお話頂きました。

４．しもだて紫水 RC（田中氏）より「ペ

ンシルプロジェクト」についての報告と提

唱がありました。

使用しなくなった鉛筆やボールペンなど

の募集も重ねてお願いしますとのことで

した。

５．日立・下館 RC（根岸氏）より上記 2

の提唱がありました。まだまだ貧しい子供

たちがたくさん居るという現況もお話頂

きました。コロナや紛争などの現状の中、

国際奉仕委員会としてもハイブリットと

して行動する方向

で今回は「報告と

提唱」を同時に実

施させて頂きまし
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た。提唱されたクラブ、賛助して頂いたク

ラブの皆様、今後とも奉仕活動への参加を

宜しくお願い致します。

・グローバル補助金への取り組みについて

藤居担当カウンセラーより「グローバル補

助金の実践と活用について」の経験と経緯

について話を頂きました。必ず相手が存在

することであり、「本当に役に立つのか？」

という確認の重要性についても説明があ

りました。

・友好地区の在り方について中村支援アド

バイザーから各友好地区との関り方や必

要性を丁寧に説明して頂きました。

・国際交流共同について、フィリピン（二

川委員）、タイ（平

島委員）、ネパール

（宮田委員）より

通常よりも皆様に

もっと深く友好地区を知って頂き興味を

持っていただける

ようなプレゼンが

ありました。各国

際奉仕委員長様は

既にクラブへ報告して頂いていることと

思いますので、ご期待いたします。

・国際親善奨学金に

ついて担当：石川委

員より説明がありま

した。昨年は 1名も

輩出できなかった分、大野年度では１～ 2

名の輩出を目指したいと各委員長へ熱い

エールを送りました。また奨学金について

は後日各クラブへ詳細をお送りいたしま

す。

・最後に総評で大髙ガバナーノミニーよ

り ZOOMから総評を頂戴し質疑応答も 4

名ほど頂戴し今年度の研究会を無事に閉

じることが出来ました。次回はセミナー

（12/3）でいろいろと工夫を凝らし皆様の

お役に立てるよう努力いたしますので、今

後とも宜しくお願い致します。
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青少年奉仕研究会報告

国際ロータリー第 2820 地区
青少年奉仕総括委員長

高　田　稔　美（つくば学園）

　7月 24 日（日）「青少年奉仕研究会」を

テラスザガーデン水戸において盛大に開

催することができました。新型コロナウィ

ルスの急拡大に伴い、直前にてハイブリッ

トでの開催に変更しましたが、会場 73 名、

ZOOM34 名のご参加をいただきました。

　まずは川上美智子アドバイザーより昨

年度の報告と現状の課題について報告が

ありました。

　その後 4つの委員会の委員長から報告と

方針が説明されました。まずインターアク

ト委員会（齊藤佳昭委員長）からは 6校の

インターアクトの活動報告を行いました

が、コロナ禍にもかかわらず各校が工夫

をして奉仕活動に取り組んでいることが

わかり、高校生らしい溌溂とした発表でし

た。

　8 月 21 日に茨城キリスト教学園で開催

されます年次大会（スポンサークラブ・日

立港RC）の PRもありました。

　ローターアクト委員会（安圭一委員長）

からは吉川代表の力強いメッセージと会

員増強への意気込み、今後の活動について

話していただきました。人頭分担金はじめ

変わり目を迎えているローターアクトの

支援に取り組む所存です。

　青少年並びにライラ委員会（今川武彦委

員長）からは昨年度の報告と今年度の日程

（令和 5年 3月 11 日、12 日）の発表があり、

テーマとしては SDGｓを考えているアナ

ウンスがありました。3年ぶりのリアル開

催に向けて準備を進めます。

　青少年交換委員会（宇留野秀一委員長）

からは現状の課題と来年度の募集の告知

がありました。また 8月より交換留学生と

して海外に赴く 2名からも力強い決意表明

がありました。

　私からはポリオ募金への協力、委員会と
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してＳＤＧｓの理解に努めること、危機管

理の重要性、環境保全フォトコンテストの

ＰＲをして閉会となりました。

　コロナ禍ではありますが青少年の学び

の機会を提供できるよう委員会としても

尽力する次第です。ご参加いただきました

皆様にあらためて感謝申し上げまして、報

告とさせていただきます。
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　数日前からの低気圧の到来で天候が危

ぶまれる中、幸いにも雨に見舞われること

なく、大野治夫ガバナーはじめ白田ガバ

ナー補佐、下村地区幹事、小林地区会計長、

大堀クラブ会長並びに高田幹事をお迎え

いたしました。わがクラブが地区補助金を

いただいて環境保全に努めている母子島

遊水地を視察いただきました。ここでは、

宅間ガバナー年度に記念植樹された 300 本

の桜並木の一角にある「記念碑」のもとで

記念撮影をさせていただきました。例会場

に向かう道中には、雲り空から太陽が顔を

覗かせるほどの天候の回復にも恵まれ、久

しぶりの涼やかな日となりました。会長幹

事会では、新井直前ガバナー一行とともに

お出迎え、会長幹事会も和やかな雰囲気の

中での進行となりました。例会後のクラブ

協議会は、各委員長からガバナーへ積極的

な質問がなされひとつひとつ丁寧なご対

応を頂戴いたしました。2年目となる潮田

会長年度の第一例会がガバナー公式訪問

と重なり、私たちは準備に追われ、大変で

したけれども大変有意義なひとときを過

ごすことができました。ご出席いただきま

した関係者の皆様に感謝申し上げます。

国際ロータリー第 2820 地区
第５分区　下館RC
幹　事　神　山　芳　子

ガバナー公式訪問報告
「下館RC」
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　7月 13 日 ( 水 )、大野治夫ガバナー、中
村浩美ガバナー補佐、下村正地区幹事、木
村英博地区副幹事、山本進セクレタリーを
お迎えして、公式訪問を開催致しました。
コロナがまた急増中のため、参加者全員が
抗原検査で陰性を確認した上で着席し、遠
方や体調不良の会員は zoomで参加するハ
イブリッド形式で行いました。
　事前協議会では、会員数 10 名、他県在
住者や新人が多い当クラブの実状をあり
のままに伝え、少人数のクラブでも存続で
きるような集会の在り方について話し合
いました。
　例会では、つくば学園RCから大堀健二
会長・高田稔美幹事、つくばシティRCか
ら鈴木武士会長・金山義信幹事が表敬訪問
に来られ、多くの来賓、ビジターに見守ら
れながら、新人会員の入会式を行いまし
た。大野ガバナーから卓話を頂き、国際
ロータリーテーマ、地区の目標、地区ス

ローガンについて理解が深まりました。
　クラブ協議会では、社会奉仕、青少年奉
仕、国際奉仕において、パソコンプレゼン
で内容を具体的に説明しました。この指と
まれ事業『国際こども絵画プロジェクト』
を 6月末に行い、成功裏に終了しました。
今年度は、地区補助金を活用した無料塾へ
のタブレット支援事業、VTTではフィリ
ピンにおける歯科衛生士育成事業成功に
向け、準備を進めております。
　大野ガバナー、中村ガバナー補佐から
は、小さいクラブでも色々できており、中
身の濃い公式訪問だったと、嬉しいご感想
を頂きました。新人のクラブ会員が委員長
を務める現状を考えるとやはり会員増強
は必須となります。
　最後になりましたが、公式訪問でのご来
訪と数々のご指導に心より感謝申し上げ
ます。ありがとうございました。

国際ロータリー第 2820 地区
第６分区　つくばサンライズRC
幹　事　田　頭　純　子

ガバナー公式訪問報告
「つくばサンライズRC」
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当日はあいにくの雨天での公式訪問とな

りました。第 7 分区青木正弘ガバナー補

佐、斎藤政博・小林聡司セクレタリーが先

に到着し、その後大野ガバナー、飯泉智

也・角川僚一地区副幹事が到着され予定通

りのプログラムを執り行いました。長友会

長はじめ執行部による協議会では、例年

現況報告書をもとに当クラブ事業や各委

員会の活動に対し話し合いが行われます

が、大野ガバナーはクラブ主体との考え

からまた、当クラブがゴルフ場での例会

であるためほぼ半分の時間をゴルフ談義

となりました。元々地区の野球大会でお

会いするユニフォーム姿のガバナーと変

わらず気さくなお人柄です。本日のメイン

である例会プログラムにおいては、ジェニ

ファーE. ジョーンズの揚げる「IMAGINE

　ROTARY」の内容のビデオを拝聴し、

活字を見るだけでなくガバナーより直接

説明を頂くことによってクラブ会員が理

解できたと思われる時間でした。7月の公

式訪問というスケジュールで 7月 1日に監

査を行い、クラブ会員全員で作業を分担

し、翌週には現況報告が完成しましたが、

多少のミスと当日の不手際がありました

らご勘弁頂きたいと思います。1日長時間

にわたりご指導ありがとうございました。

5年毎に行っている、姉妹クラブグアムサ

ンライズロータリークラブとの 25 周年記

念事業もコロナ過により不透明ですが、実

行出来ることを期待して今年度一年を有

意義な活動をして行きたいと思います。

国際ロータリー第 2820 地区
第７分区　龍ケ崎中央RC
幹　事　川　上　　勉

ガバナー公式訪問報告
「龍ケ崎中央RC」
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　令和 4年 7 月 19 日、大野ガバナー、第

1分区笹島ガバナー補佐、小林地区会計長、

ホストクラブ大堀会長、増山地区大会実行

委員長、中田地区副幹事、伊藤地区副幹事、

瀬谷ガバナー補佐セクレタリーと大勢の

皆様にお越しいただき、ガバナー公式訪問

が盛大に開催されました。

　年度当初にガバナーをお迎えするにあ

たり、クラブ現況報告書の作成準備含め通

年よりも早いスケジュール進行となりま

したが、結果 7/1 から事前準備万全でス

タートを切る事ができました。

　会長、幹事は事前に地区の事業に触れる

機会がありますが、メンバーは今回のガバ

ナーからの講話を頂く事で世界や地区の

方向性を体感することとなり、クラブ協議

会では各委員長の活動方針にご助言いた

だき、改めてガバナー公式訪問の重要性を

認識した一日となりました。

　ガバナーのご厚情に心から感謝すると

共に、会員一同一体となって今後の奉仕活

動に励んでまいります。貴重な機会をいた

だき、誠にありがとうございました。

国際ロータリー第 2820 地区
第１分区　日立RC
幹　事　内　山　治　則

ガバナー公式訪問報告
「日立RC」
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2025-2026年度
地区ガバナー候補者推薦のお願い

（ガバナーノミニー・デジグネート）

　このことにつきましては、2012 年５月26日の指名委員会・ガバナー補佐合同会議及び

2012年 ８月18日の諮問委員会において、今後の第2820地 区ガバナーノミニーの選出が、ガ

バナー及び輩出クラブの負担軽減を含め、スムーズに行われるよう、現行制度を以下のよう

に改革する案が協議され採択されております。

協議事項１．第2820地区の８つの分区を以下の５つのブロックにする。

　　　　　　第１ブロック　　第１分区、第２分区

　　　　　　第２ブロック　　第３分区

　　　　　　第３ブロック　　第４分区、第５分区

　　　　　　第４ブロック　　第６分区

　　　　　　第５ブロック　　第７分区、第８分区

協議事項２．省略

協議事項３．ガバナーノミニーの選出ブロック順は以下となる。

　　　　　　2021-2022　　第３ブロック

　　　　　　2022-2023　　第４ブロック

　　　　　　2023-2024　　第２ブロック

　　　　　　2024-2025　　第１ブロック

　　　　　　2025-2026　　第５ブロック

2025-2026 年度ガバナー（ガバナーノミニー・デジグネート）については、協議事項３により、

第５ブロックより選出されることとなりますので、第５ブロック内クラブより推薦いただき、

ガバナー事務所にご連絡ください。

ガバナー指名委員長　保 延　輝 文　
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新会員紹介

岩瀬RC

藤枝　英明
■入会年月日
　2022 年 7月 6日
■職業分類
　石油販売

下館RC

須藤　和志
■入会年月日
　2022 年 7月 20日
■職業分類
　情報サービス業

常陸太田RC

冨岡　千鶴子
■入会年月日
　2022 年 6月 29日
■職業分類
　建設業

水戸さくらRC

大塚　匠
■入会年月日
　2022 年 6月 27日
■職業分類
　保険業

水戸さくらRC

荒木　元史
■入会年月日
　2022 年 6月 13日
■職業分類
　保険業

水戸さくらRC

柴﨑　芳輝
■入会年月日
　2022 年 6月 27日
■職業分類
　療術業

しもだて紫水RC

佐藤　博文
■入会年月日
　2022 年 7月 12日
■職業分類
　電力事業

水戸さくらRC

小島　英樹
■入会年月日
　2022 年 6月 27日
■職業分類
　行政書士

水海道RC

草間　充春
■入会年月日
　2022 年 6月 22日
■職業分類
　建築機材販売

つくば学園RC

松本　和之
■入会年月日
　2022 年 6月 23日
■職業分類
　簡易旅館

水海道RC

古津　英二
■入会年月日
　2022 年 6月 8日
■職業分類
　銀行

日立北RC

鎌倉　正行
■入会年月日
　2022 年 7月 27日
■職業分類
　電気通信工事

日立北RC

髙橋　秀幸
■入会年月日
　2022 年 7月２7日
■職業分類
　住宅建築

つくばサンライズ RC

森　美智子
■入会年月日
　2022 年 7月 6日
■職業分類
　教育・福祉NPO法人

つくば学園RC

上島　忠良
■入会年月日
　2022 年 7月 28日
■職業分類
　総合保険代理業

境RC

新井　健一
■入会年月日
　2022 年 7月 14日
■職業分類
　スーパーストア

つくばシティRC

川畑　清作
■入会年月日
　2022 年 7月 13日
■職業分類
　綜合建設業
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インフォメーション

　９月１日 ( 木 )　水戸好文RC
　９月６日 ( 火 )　真壁 RC
　９月７日 ( 水 )　常陸太田RC
　９月８日 ( 木 )　大洗 RC
　９月９日 ( 金 )　古河 RC
　９月１２日 ( 月 )　那珂湊 RC
　９月１３日 ( 火 )　水戸 RC
　９月１４日 ( 水 )　岩瀬 RC
　９月１５日 ( 木 )　波崎 RC

　９月２０日 ( 火 )　しもだて紫水RC
　９月２２日 ( 木 )　水戸東 RC
　９月２７日 ( 火 )　竜ケ崎 RC
　９月２８日 ( 水 )　高萩 RC
　９月２９日 ( 木 )　鹿島中央RC
　９月３０日 ( 金 )　鹿島臨海RC

 　 2022 年

　ガバナー指名委員会（予定）
　ガバナー補佐・総括委員長合同会議 (（予定）

９月のガバナー公式訪問

９月のスケジュール

月信 8月号「私のホームコース」
　筑波東急ゴルフクラブの住所・電話番号に誤りがありました。
　お詫びして訂正いたします。
　　　正）つくば市作谷 862-1 　誤）つくば市佐谷 862-1
　　　正）TEL:029-869-0109　 　誤）TEL:029-862-0109

第2820地区公式ＬＩＮＥを開設いたしました。
ＬＩＮＥアプリより友達登録をしていただくと、
地区からのお知らせや月信がご覧いただけます。

伊 藤　幸 夫
友部RC

〔享年 66歳〕〔享年 66歳〕
昭和31年８月21日生
令和４年７月30日ご逝去
平成 27年１月１日再入会
口腔外科医

■ロータリー暦
　クラブ幹事（1997-98）
　クラブ会長（2004-05）
　クラブ会長（2020-21）
　ロータリー所属年数 28年 2カ月
■句府暦
　ベネファクター
　マルチプルポールハリスフェロー（+5）
　米山功労者

訃　報 謹んでお悔やみ申し上げます
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6月会員増強報告・出席報告

分
区

会員増強報告（単位／人） 出席報告（単位／％）

クラブ名
本年末	
会員目
標

期　首	
会員数

6月実績 本年度累計 2022 年
	6 月末日

うち	
女性 例会数 	6 月出席率 年間通算	出席率入会 退会 入会 退会 純増

第
１
分
区

日立 76 72 1 3 9 9 0 72 3 4 76.27	 66.47	
日立南 33 29 0 2 1 4 -3 26 0 4 100.00	 95.45	
高萩 35 33 0 4 1 9 -8 25 0 5 100.00	 100.00	
北茨城 32 29 0 0 1 1 0 29 3 3 87.36	 87.17	
日立港 39 37 0 3 0 3 -3 34 3 4 100.00	 97.39	
日立北 33 30 0 3 3 5 -2 28 0 3 75.64	 79.35	
日立中央 20 17 1 2 2 2 0 17 3 4 100.00	 100.00	
合　　計 268 247 -16 231 12 91.32	 89.40	

第
２
分
区

那珂湊 27 24 0 1 0 1 -1 23 1 3 88.41	 79.60	
常陸太田 34 32 1 0 1 0 1 33 5 4 73.05	 69.61	
大子 23 21 0 0 0 0 0 21 2 3 76.47	 77.42	
大洗 19 16 0 0 1 1 0 16 0 4 79.06	 80.99	
勝田 29 27 0 1 1 2 -1 26 4 4 72.22	 82.03	
東海那珂 39 33 0 1 5 2 3 36 0 3 90.19	 86.37	
ひたちなか 20 18 0 0 1 0 1 19 2 2 92.11	 86.04	
合　　計 191 171 3 174 14 81.64	 80.29	

第
３
分
区

水戸 119 116 0 4 14 11 3 119 2 4 86.20	 86.24	
笠間 15 12 3 0 4 1 3 15 0 5 74.67	 71.73	
水戸西 75 73 0 2 3 4 -1 72 10 4 85.95	 88.25	
水戸南 84 79 1 3 4 6 -2 77 13 4 77.19	 72.84	
友部 27 25 0 1 0 4 -4 21 0 4 82.96	 77.50	
水戸東 68 66 0 1 2 4 -2 64 3 4 88.81	 88.81	
水戸さくら 25 22 4 0 16 3 13 35 2 4 71.13	 82.78	
水戸好文 18 16 0 1 1 1 0 16 15 2 91.18	 85.27	
合　　計 431 409 10 419 45 82.26	 81.68	

第
４
分
区

古河 59 55 0 2 2 5 -3 52 3 2 95.37	 96.04	
境 31 28 0 2 3 3 0 28 0 2 75.83	 83.17	
岩井 10 7 0 0 2 0 2 9 1 2 94.44	 81.35	
古河東 56 54 0 1 3 4 -1 53 17 4 84.13	 88.54	
古河中央 42 39 0 0 2 1 1 40 5 3 84.68	 83.86	
合　　計 198 183 -1 182 26 86.89	 86.59	

第
５
分
区

下館 36 34 0 3 2 4 -2 32 4 3 76.19	 79.73	
結城 27 25 0 0 0 4 -4 21 0 4 66.67	 71.57	
真壁 16 14 0 0 0 0 0 14 0 3 92.85	 94.54	
下妻 34 32 0 0 3 3 0 32 1 3 87.63	 80.20	

しもだて紫水 50 43 0 0 8 0 8 51 5 4 86.28	 88.71	
筑西きぬ 17 12 0 0 0 0 0 12 1 4 83.33	 84.72	
岩瀬 21 19 0 0 0 0 0 19 0 4 82.36	 71.98	
合　　計 201 179 2 181 11 82.19	 81.64	

第
６
分
区

石岡 19 17 0 1 0 1 -1 16 0 3 82.35	 74.99	
土浦 56 54 1 2 3 4 -1 53 6 4 75.36	 78.29	
土浦南 86 83 0 0 5 2 3 86 5 4 80.15	 85.97	
つくば学園 91 88 1 0 3 4 -1 87 0 5 79.84	 78.58	
石岡８７ 30 28 0 1 1 3 -2 26 0 4 73.07	 80.31	
土浦中央 15 13 0 1 1 2 -1 12 0 2 100.00	 98.61	
つくばシティ 53 51 1 1 3 3 0 51 7 5 71.76	 78.55	
阿見 20 18 0 5 0 5 -5 13 2 3 66.67	 77.32	

つくばサンライズ 13 11 0 0 2 3 -1 10 5 2 80.00	 68.16	
合　　計 383 363 -9 354 25 78.80	 80.09	

第
７
分
区

竜ヶ崎 38 36 0 1 1 4 -3 33 4 4 80.88	 80.80	
水海道 52 50 2 0 5 4 1 51 0 3 100.00	 93.27	
取手 20 17 0 1 2 1 1 18 1 2 81.58	 60.88	
牛久 39 37 0 1 0 1 -1 36 3 4 72.92	 79.17	
守谷 6 4 0 0 0 1 -1 3 0 2 100.00	 89.58	

龍ケ崎中央 12 7 0 0 1 0 1 8 1 4 100.00	 95.49	
合　　計 167 151 -2 149 9 89.23	 83.20	

第
８
分
区

鉾田 34 32 0 1 2 4 -2 30 0 4 100.00	 93.22	
鹿島臨海 46 44 0 0 4 4 0 44 5 3 56.82	 73.46	
玉造 10 8 0 0 0 1 -1 7 1 3 100.00	 97.30	
波崎 17 15 0 1 2 3 -1 14 1 4 86.66	 94.23	
鹿島中央 21 19 0 0 4 3 1 20 3 2 85.00	 85.33	
合　　計 128 118 -3 115 10 85.70	 88.71	

茨城Ｅクラブ 16 14 0 1 2 4 -2 12 5 2 61.54	 67.08	
地区合計 1983 1835 0 1 2 4 -18 1817 157 82.17	 82.07	

※期首とは７月１日の午前０時時点、末日とは当月末日午後 12時時点とする。



国際ロータリー第 2820地区　ガバナー事務所
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記後

集編

　暦の上では秋を感じながら、体感する気候からはやはり「残暑お見舞いを申し上げま
す」と、言ってしまうのは、私の肌感覚なのでしょうか。今月号の「ロータリーの友月間」
への寄稿をしながら、世界のロータリアンが発信する情報をみると、地球は気候変動、
環境問題にも我々のほんの少しの行動変化を待っているのだと思いました。カーボン
ニュートラルもクラブライフの身近な事から上手に取り組みロータリー活動と共にある
生活もまた豊かに過ごしたいものです。「enjoy　life」。

　私のホームコースは水戸市杉崎町にある浅見ゴルフ倶楽部です。
　私は、2010 年、鷹彦スリーカントリー（大子町）、2012 年ワイルドダッ
クカントリークラブ（神栖市）でホールインワンを達成しました。
　2015 年、自宅から近く、トーナメントコースで練習場があるとい
うことで浅見ゴルフ倶楽部の会員権を購入しました。ここは日本プロ
ゴルフ界の草分け的存在の浅見緑蔵の設計により 1974 年に開場し、
1979 年日本プロゴルフ選手権大会が行われました。優勝は 272 スト
ロークで台湾の謝敏男、2 位は 273 ストロークの杉原輝夫、3 位は
274 ストロークの草壁政治、4位が 275 ストロークで中島常幸でした。
往年の名選手ですね。
　ここの特徴は常磐高速道水戸 IC から 10 分、又駅からもクラブバ
スが運行されています。コースは北 . 中 . 南と 27H 有りバックティー
で北が 3479Y、中が 3353Y、南が 3479Y 有り、1R 回ると 6800 ～
6900Y になります。スタートホールがすべて豪快な打ち下ろしになっ
ていて朝一番の一打が一日のゴルフライフを決めると言っても過言で
はありません。又グリーンが一年を通して早く、二段グリーンやホウ
ダイグリーンが多くあり、パーオンしても安心できないグリーンです。
又ある時期になるとプロ仕様の速さになり、猛者の挑戦を待っている
競技志向のゴルフ場です。
　カートがコース内乗り入れが出来、年配の方にも配慮されたゴルフ
場です。南の４番で武具池という大きな池越えの、景色の美しい左ドッ
グレッグのミドルホールが名物ホールです。バックティーで 440Y、
池を超えるのにキャリーで 220Y 必要で 250Y 付近に目印のフラッグ
があり、そのフラッグより左に打つことができればパーが拾えバー
ディーもありますが、池を怖がりフラッグより右側へ打ってしまえば
まずボギーかダボになります。全体的に難しいコースが多く、私は年
間約８０回のうち、３０回くらいはここでラウンドしていますが、残
念ながらまだ気に入ったゴルフはさせてもらっていません。
　スタッフの方々の応対も良く、バッグ卸しの屈強な男子たちの、お
はようございますの掛け声に癒されます。受付は気の利く優しいス
タッフで、何度かロッカーキーを持ち帰ってしまっても優しく笑顔で
対応してくれました。マスター室へ行けばゴルフ侍やらゴルフサバイ
バルのテレビの撮影で各プロに付いたハウスキャディーさんたちが、
私をまるで芸能人のようにお出迎してくれます。この栄養剤のような
一言が、今日一日がんばろうという気持ちにさせてくれます。レスト
ランの食事は昔から有名で美味しく、猛者たちの舌を楽しませてくれ
ます。
　いかがですか大野ガバナー、お手合わせをお待ちしております。
　最後に私の趣味は磯釣りとゴルフです。どちらもエンジョイライフ
真っ只中です。
　皆さんもエンジョイライフしてください。

私のホームコース私のホームコース
国際ロータリー第 2820 地区
2022-2023年度
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笹　島　弥　一
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